

GRUPOS DE PARTICIPACIÓN

A comienzo de 2015 y con el apoyo de Cederna Garalur, se puso en marcha un proceso de participación vecinal y se dieron a conocer fórmulas de gestión participativas que habían dado buenos resultados en Basaburua, tal y como explicó su alcalde.

A la primera reunión informativa le siguieron otras dos reuniones



siguieron otras donde se formaron grupos de trabajo para dar ideas, establecer objetivos de desarrollo y detectar acciones prioritarias a desarrollar



en el Valle.

A las diversas reuniones asistieron una media de 22 personas que aportaron sus opiniones y diversas formas de ver y planificar el futuro de nuestro Valle.

Gracias a la actitud dialogante de l@s asistentes y a las dinámicas de participación llevadas a cabo, se han podido consensuar unos objetivos y unas prioridades a trabajar en los próximos años. La idea es que estos grupos de participación tengan continuidad y aborden temas de interés que supongan una mejora para la calidad de vida en el Valle y se posicionen como interlocutores entre vecin@s y el Ayuntamiento. El tema que resultó a todas luces prioritario para la mayoría de l@s participantes fue la mejora de la telecomunicaciones en todos los pueblos del Valle: telefonía móvil e internet. El ayuntamiento se ha puesto manos a la obra y a corto plazo dará a conocer los avances en este tema.

Muchas de las prioridades han sido incorporadas como compromisos en el programa electoral de la candidatura AUZOLAN y tienen su reflejo en los presupuestos municipales de 2016. También se han tenido en cuenta a la hora de establecer cuales serán las acciones a desarrollar mediante el convenio anual con la Mancomunidad que se viene haciendo desde el año 2011.

ENCUESTA PARA EL DIAGNÓSTICO DEL VALLE DE OLLO

Entre las necesidades detectadas en los grupos participativos cabe destacar la de realizar una encuesta puerta a puerta, a los vecinos y vecinas del Valle sobre diversos aspectos de interés general.

La encuesta comenzará a realizarse a mediados de febrero de 2016. Dos trabajadoras eventuales del Ayuntamiento irán pueblo a pueblo, ofreciendo las encuestas puerta a puerta. Ayudarán a rellenarla a quien lo precise y la dejarán en el buzón en caso de no encontrar a nadie en casa. La encuesta es unipersonal y anónima. Cada habitante de la misma casa deberá rellenar una encuesta distinta. Las trabajadoras las recogerán en cada casa en un plazo de 15 días aprox. Se podrá hacer tanto en euskera como en castellano.

En la encuesta se plantean cuestiones sobre los servicios que ofrecen los Concejos y el Ayuntamiento, el transporte, la actividad económica, la vida social y cultural, los nuevos proyectos y también cuestiones que afectan a niñ@s y jóvenes. El objetivo principal es conocer las necesidades reales y las inquietudes de la población, y así poder planificar y gestionar adecuadamente los recursos municipales.